

前代未聞の決済公文書改ざん。当時の理財局長であった佐川氏の証人喚問が27日行われま
す。安倍昭恵氏の記述が削除されたことに「総
理夫人だから」と現理財局長が答弁。本丸の安
倍昭恵氏の証人喚問は避けて通れませぬ。

「中学校卒業まで医療費無料化の拡充を求める請願」が提出され、19日の厚生文教常
任委員会で審査が行われました。ここで信じられないことが…

昨年12月議会で実現求めた公明が反対
新年度予算要望で実現求めた凜風会も反対

山岡光広議員が賛成討論 賛成は共産・無所属クラブ

請願を提出したのは、甲賀・湖南母親大会連絡会代表木村チヨノさん、新日本婦人の会甲賀支部代表の近野由美さん、信楽自然育児サークルなちゅらるるま代表の玉崎洋子さん。

請願書には、昨年10月から小学校卒業まで（それまでは小学校三年生まで）拡充されたことに「子育て世帯にとっては大変助かっています」と述べ、「安心して産み育てる環境、住み続けたい甲賀市にするために、中学校卒業まで完全無料化を早期に実現していただきますよう」と求めています。

の医療費無料化」を市長に求める一般質問をしたばかりの公明党堀部子議員が反対。また市長への新年度予算要望で「中学3年生までの拡大」（凜風会広報にも掲載）を要望している凜風会所属の橋本律子、橋本恒典両議員が反対。橋本律子議員は「一部負担を導入して拡大すれば…」と意見を述べましたが、討論は三議員ともなし。志誠会の戎脇浩議員が「すべて無料というのではなく一定の所得制限が必要」と反対討論を行いました。

賛成したのは、賛成討論した日本共産党の山岡光広議員と無所属クラブの竹若茂國議員でした。一般質問で要求し公の予算要望もしているのに理由も述べず「反対」の態度を



とる議員は、何を指針に議員活動をしているのでしょうか。採決の結果、賛成少数で「不採択とすべき」となりました。本会議で全議員の態度が問われます。

もつと真剣な議論を
請願人 木村チヨノ

請願者の一人として初めて議会で発言し、委員会を傍聴しました。請願の主旨を述べる機会を得ましたが、議員からは何の質問もなし。「採択されるのかなあ」と傍聴していたら三人の議員が発言しただけで「それでは採決に移りませう」と。その結果、賛成は二人だけ。もつと子どものごと、いのちのこと、真剣に考えてよ。市民の声に耳を傾けてよ。市民の代表でしよう。暫く立ち上がれませんでした。



一般会計予算 集中審査

新年度甲賀市一般会計予算案について、12日から16日まで5日間にわたって、予算決算常任委員会（委員長：山岡光広議員）で集中審査が行われました。当初予算案を議員全員が揃って審査するのは初めて。主要事業を中心に審査しました。委員長審査報告は26日の最終日に本会議で行います。

山ちゃんの一週間

●…16日(金)は、早朝甲賀駅頭宣伝、9時半から予算決算常任委員会、19時から草津で会議。●…17日(土)は、午前中生活相談・議会準備、13時から署名行動、その後議会準備。●…18日(日)は、9時半から公文書改ざん問題で街頭宣伝、午後から議会準備。●…19日(月)は、早朝赤旗配達、9時半から17時半まで厚生文教常任委員会、夜は議会準備。●…20日(火)は、8時半から甲南第一小学校卒業式、13時から18時半まで厚生文教常任委員会、19時半から水口で会議。●…21日(水)は、ニュース作成、11時半から草津駅前山下副委員長街頭宣伝、その後広域行政組合議会議員団会議、その後帰宅して議会準備。●…22日(木)は、9時から甲南北保育園卒園式、13時から選挙不正事件の第三者委員会の初会合、その後予算決算常任正副委員長会議、19時から市役所で党甲賀市議員団会議。



やまおかみつひろ

山岡光広

市議会議員 活動報告

日本共産党

2018年3月25日
第701号

0748-86-2985 Fax0748-86-0415

yama729@maia.eonet.ne.jp <http://www.facebook.com/mituhiro.yamaoka>

このニュースは、毎週発行しています。fbでもご覧いただけます。また毎週金曜日早朝、甲南・寺庄・甲賀の各駅をまわって配布しています。